



Kurkonzert-Auftakt in Bernau

Beitrag

Die Musikkapelle Bernau unter ihrem Dirigenten Albert Osterhammer eröffnete mit einem musikalischen Frühschoppen am Pfingstsonntag die Saison der Kurkonzerte. Trotz windigem und unsicherem Wetter fanden sich am vergangenen Sonntag im Kurpark neben Bürgermeister Philipp Bernhofer, Altbürgermeister Klaus Daiber, Tourist-Chef Christoph Osterhammer und Kulturreferentin Michaela Leidel auch viele Kirchgänger und Freunde der Kapelle ein, um dem bunten Reigen des Orchesters zu lauschen. Bernhofer nahm dies auch gleich zum Anlass, auf die verschiedensten kulturellen Ereignisse in diesem Sommer hinzuweisen und forderte auf, die künstlerischen, musikalischen und theatralischen Veranstaltungen zu besuchen. „Bernau hat viel qualitativ Hochwertiges zu bieten!“ Der Kapelle spendierte er, einer alten Tradition folgend, noch zwei Kästen mit Getränken für die Musikanten. Zu hören gab es neben einem Querschnitt aus dem Jahreskonzert auch einige bayrisch-böhmische Polkas und Walzer, die von Irene Biebl-Daiber charmant anmoderiert wurden. Ab Anfang Juli beginnen dann wieder die wöchentlichen Standkonzerte immer dienstags im Kurpark bei freiem Eintritt.

Bericht und Bilder: Georg Leidel





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bernau
2. Umland